



**6 Pièces**

**3036 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3116583**

**4 950 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

La villa spacieuse avec 500 m<sup>2</sup> de surface habitable et d'espace utilisable se fond harmonieusement dans son environnement verdoyant avec des palmiers et une touche méditerranéenne. La villa a été construite sur un terrain de 3 036 m<sup>2</sup>. Sur 2 niveaux, la villa dispose d'un salon / salle à manger ouvert avec cheminée, 5 chambres, 5 salles de bains, 2 toilettes invités. Le niveau supérieur de la villa dispose de 3 chambres avec chacune un petit couloir, salle de bains, baignoire. De plus petites terrasses attachées à chaque chambre sont réparties autour du bâtiment et dans le jardin. Une vue ...

The spacious villa with 500 m<sup>2</sup> of living space and usable space blends harmoniously into its green surroundings with palm trees and a Mediterranean flair. The villa was built on a plot of 3,036 m<sup>2</sup>. On 2 levels, the villa has an open living / dining room with fireplace, 5 bedrooms, 5 bathrooms, 2 guest toilets. The upper level of the villa has 3 bedrooms each with a small hallway, bathroom, bathtub. Smaller terraces attached to each room are distributed around the building and in the garden. A spectacular view overlooking the sea and the typical landscape of southern France from all the large ...

**CAI INVEST GMBH**

Tauentzienstrasse 17 - 10115 BERLIN

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

